Diesen Newsletter im Browser anzeigen



liebe Interessierte

Langsam, langsam kehren wir nach der Corona-Zeit zurück zur «Normalität». Vieles ist in den letzten Monaten passiert, noch ist nicht alles vorbei, aber sicher ist: Wie viele andere auch haben wir digital einen grossen Schritt nach vorne gemacht. Wir werden diese Zeit genauer analysieren, aber zwei Punkte sind uns schon heute klar: Wir konnten nur deshalb so schnell auf die virtuellen Kanäle umstellen, weil das ganze Beziehungsnetz zwischen Geschäftsleitung, Standorten, Moderatorinnen und Moderatoren bis hin zu den Teilnehmenden gefestigt ist. Und wir werden diese online-Möglichkeiten für Gesprächsrunden weiterhin nutzen. In diesem Sinne freue ich mich auf spannende Zeiten, die uns real und virtuell bevorstehen.



Herzlich, Isabel Uehlinger Geschäftsleiterin Femmes-Tische und Männer-Tische





Jahresbericht 2019: Eine deutliche Zunahme der Gesprächsrunden für Männer, eine Tagung für 250 Moderatorinnen aus 30 Nationen, ein erstes Treffen der Moderatoren, ein neuer Standort und neue Moderationsthemen: Was uns im letzten Jahr begleitet hat und welche Highlights Femmes-Tische/Männer-Tische vorweisen kann, finden Sie in unserem Jahresbericht.



Moderationsset «Corona»: Wie haben unsere Gesprächsrunden-Teilnehmenden den Corona-Lockdown erlebt? Wie die Zeit in der Familie gemeistert, welche Bedürfnisse zurückgestellt und wo Unterstützung geleistet? Das Moderationsset bietet Hilfestellung zum Diskutieren und steht in 7 Sprachen kostenlos zur Verfügung.



Moderationsset zu Rassismus: Wir können topaktuell aktiv werden – die Fachstelle Rassismusbekämpfung hat unser Gesuch gutgeheissen, das Moderationsset zu Vorurteilen und Rassismus zu überarbeiten. Das Set heisst «Speak out», Fachstellen können sich für eine Zusammenarbeit gerne bei uns melden.



Neue Leitung: Rainer Kamber ist neuer Programmleiter der Männer-Tische. Er verfügt über breite Erfahrung in Männerarbeit und den Themen Gesundheit, Menschenrechte und Bildung. Er wird das Programm für Männer weiterentwickeln und neue Standorte aufbauen.



Das Zitat: «Als Moderatorin habe ich gelernt, vor Leuten zu sprechen und mutig zu sein. Das hilft mir im Leben und gibt mir viel Kraft.», Yordanos Zuberbühler, Moderatorin Standort Solothurn

Unterstützen Sie uns mit einer Spende!

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.femmestische.ch

Ich möchte diesen Newsletter abbestellen Femmes-Tische / Männer-Tische

Werkstrasse 18 3084 Wabern <u>E-Mail</u>

Copyright © 2019 Femmes-Tische